

Berichte 2022

Frankreichsiegerschau am Sonntag, 20. März 2022 in Legelshurst/Kaiserhof

- Drucken

Frankreichsiegerschau am Sonntag, 20. März 2022 in Legelshurst/Kaiserhof

Bei „Kaiserwetter“ mit Temperaturen um die 20 Grad, Sonne pur, präsentierte sich unsere erste Rassehunde-Ausstellung des Jahres 2022, im mondänen „Kaiserhof“ in Legelshurst. Nach 10-jähriger Abwesenheit, Dank Sonja Kaiser hier wieder anwesend, wieder ein niveauvolles Ambiente, das allen Anwesenden und Ausstellern besonders gut gefallen hat! **Die heute eingesetzten Zuchtrichter waren: Rosi Hesse, Karin von der Thüsen und Maik Wagner, die fachmännisch die verschiedenen Hunderassen bewerteten. Die Ausstellungslleitung oblag dem 1. Vorsitzenden Michael Kraft, die EDV Gabriela Kraft und die Hunderennbahn, die sehr gut frequentiert wurde, unterlag Daniela Reichel.** Die meist gemeldeten Hunderassen waren: Havaneser, Chihuahua, Franz. Bulldoggen und Prager Rattler. Für sie gab es ebenso Ehrenringe, wie für Retriever und Papillon. 6 Juniorhandler beteiligten sich am Wettbewerb der Jüngsten. Aussteller aus ganz Deutschland, Frankreich, sowie aus der Schweiz verliehen dem heutigen sonnigen Tag eine Internationale Note. **83 Teilnehmer, darunter 23 verschiedene Rassen**, kämpften spannend bis zu Letzt, um den Großen „Best of Show“-Pokal, der von Frau Kaiser, Patronin des Kaiserhof-Gestüts überreicht wurde! **Die glückliche Gewinnerin war heute Katrin Gottscheck aus Buchen, mit ihrem Prager Rattler „Akela from the Kingcolorsgang“.** Den 2. Platz belegte: Flat Coated Retriever, „Jondu Moon of – revolution“ von Maik Barczewski aus Denkingen und der 3. Platz ging an: Amerikanischer Collie, „Anais, touched by an angel vom Köllertal“ von Ute Weisgerber aus Riegenberg! Wir gratulieren allen Teilnehmern recht Herzlich und freuen uns auf ein Wiedersehen bei **unserer nächsten Ausstellung am Ostersonntag, 17. April 2022** in Völklingen-Wehrden, zu unserer traditionellen Luxembourgsiegerschau!





